

Pflegeeltern geben Zukunft



WIR

- Wir** gibt Sicherheit.
- Wir** braucht Zeit.
- Wir** heißt Toleranz.
- Wir** bedeutet Zugehörigkeit.
- Wir** bringt Veränderung.
- Wir** heißt Vertrauen.
- Wir** heißt Respekt.

„Wir ist ein tolles Gefühl“

Wir bedeutet, einem Pflegekind für begrenzte Zeit oder auf Dauer ein neues Zuhause zu geben.

Wir heißt auch, dass die Kinder Herkunftsfamilien haben.

Es bestehen Bindungen, Beziehungen und Kontakte, die einen respektvollen Umgang erfordern.

Die Kinder mit ihren Wurzeln und ihrer Geschichte anzunehmen steht für Pflegeeltern und Pflegefamilien am Anfang eines guten gemeinsamen Weges.

**Klopfe an
gib mir die Chance!**

**Ich will
dich aufnehmen
für dich da sein
dir zuhören
mit dir reden
mit dir Wege suchen
dich begeiten
und dich gehen lassen
wenn du es willst
Klopfe an
gib mir die Chance!**

Max Feigenwinter

ICH

- Ich** brauche Zeit.
- Ich** habe Wünsche.
- Ich** brauche Geduld.
- Ich** habe Träume.
- Ich** brauche Mut.
- Ich** habe in mir Bilder.
- Ich** brauche Geborgenheit.
- Ich** habe in mir Geschichten.
- Ich** möchte lernen, lachen, weinen, reden, spielen, schweigen, kuscheln, toben,

„Ich bin ich“

Ein Pflegekind muss seine gewohnte Umgebung und vertraute Menschen verlassen. Es bringt immer und in jedem Alter Erfahrungen mit – schlechte und auch gute.

Für das Kind verändert sich das gesamte Umfeld, es braucht jetzt von seinen Pflegeeltern besonders viel Schutz, Geborgenheit und Verständnis.



- Ihr** habt Erfahrung.
- Ihr** seid lieb.
- Ihr** habt Geduld.
- Ihr** seid aufgeschlossen.
- Ihr** braucht Zeit.
- Ihr** habt mich gerne.

„Ihr seid für mich da“

Die Aufnahme eines Pflegekindes bedeutet die Übernahme großer Verantwortung, Veränderung im Lebensrhythmus und die Bereitschaft, sich auf einen jungen Menschen mit all seinen Facetten einzulassen.

Wenn Sie sich vorstellen können, eine solche Herausforderung anzunehmen und darin eine Bereicherung auch Ihres Lebens erkennen, dann geben Sie uns bitte die Gelegenheit zu einem Gespräch.

IHR

Das Team des Pflegekinderdienstes freut sich auf ein Gespräch mit Ihnen

Kreisverwaltung Darmstadt-Dieburg
Jugendhilfe/Pflegekinderdienst
Jägertorstraße 207
64289 Darmstadt
Telefon 06151 / 881-1408
Fax 06151 / 881-1416
Pflegekinderdienst@ladadi.de

Auf einem gemeinsamen Weg voller schöner, spannender, spannungsreicher, glücklicher, trauriger, anstrengender, lustiger Momente braucht ein Kind:

Zuwendung
Wertschätzung
Orientierung

Für jedes Kind wird sorgfältig abgewogen, ob es langfristig in der Pflegefamilie oder in der Herkunftsfamilie leben kann.

Am Anfang des Pflegeverhältnisses kann oft nicht gesagt werden, ob ein Kind auf Dauer in der Familie bleiben wird. Pflegeeltern müssen sich deshalb für einen begrenzten Zeitraum auf eine ungewisse Perspektive einlassen.

**ICH
HER**

**Pflegeeltern
geben Zukunft**



Der Pflegekinderdienst
unterstützt Sie

WIR

Mit der Aufnahme eines Pflegekindes erhalten Pflegeeltern und Pflegefamilien von Anfang an Unterstützung und Hilfestellung durch unseren Pflegekinderdienst.

Nach einem Erstgespräch im Jugendamt nehmen interessierte Eltern und Paare an einem Vorbereitungsseminar teil. Die Kursabende helfen, den Wunsch nach einem Pflegekind und die eigenen Möglichkeiten und Fähigkeiten realistisch einzuschätzen. Darüber hinaus werden weitere wichtige Informationen vermittelt.

Dauer- oder
Bereitschaftspflege

Dauerpflegefamilie

Können leibliche Eltern langfristig die Verantwortung für ihre Kinder nicht mehr übernehmen, dann brauchen diese Kinder eine Lebensperspektive in einer Dauerpflegefamilie.

Bereitschafts-Pflegefamilien

nehmen Kinder – auch aus Krisensituationen – kurzfristig zu jeder Tages- und Nachtzeit für einen begrenzten Zeitraum auf. Bereitschaftspflege ist eine Zwischenlösung, bis das Kind zu seinen Eltern zurückkehrt oder in eine Dauerpflegestelle bzw. Einrichtung vermittelt werden kann.

